



COMUNICACIÓN #1

XXXI Capítulo General

Zaragoza 1 - 31 de julio de 2025



Con gozo y profunda gratitud al Señor, hemos dado inicio a nuestro XXXI Capítulo General Ordinario en Zaragoza, contando con la presencia de 47 Hermanas Capitulares, provenientes de todas las Provincias, la Delegación y las Casas Dependientes del Gobierno General. Este encuentro fraterno marca un tiempo de gracia y esperanza para nuestra Congregación.

Iniciamos esta jornada con la Eucaristía de Apertura, presidida por el Arzobispo Carlos Manuel Escrivano Subías, y concelebrada por el Padre Enrique Ester, sacerdote capellán del Hospital de Nuestra Señora de Gracia, quienes nos acompañaron espiritualmente en este momento solemne, presentando a Dios el caminar de estos días de discernimiento, escucha y búsqueda comunitaria de su voluntad. Mons. Carlos nos invitó a reconocer el acontecimiento eclesial que significa este tiempo capitular, porque todas las Hermanas desde todos los lugares están unidas a nosotras. Resaltó la riqueza de la vida consagrada en el hoy de la Iglesia.



Después de la celebración eucarística, nos trasladamos a la sala capitular donde, como primer gesto, la Comisión Central Capitular realizó la entronización de la Palabra, signo que nos recuerda que es la Palabra de Dios la que preside, anima y orienta cada uno de nuestros pasos y decisiones durante este tiempo capitular.

A continuación, la Hna. Carmen Mora, en sus palabras de apertura, nos invitó a reconocer el momento que vivimos como un don y una oportunidad para abrir de par en par nuestro corazón a la acción del Espíritu. Recordó cómo llegamos a este encuentro fortalecidas interiormente por los Ejercicios Espirituales en Loyola, donde juntas suplicamos las gracias de la escucha, la disponibilidad y la indiferencia ignaciana, ejercitándonos en la contemplación, el agradecimiento, la fraternidad y la entrega confiada.



HCSA

"El espíritu es la luz que guía nuestros pasos cuando la razón se apaga y el corazón duda."



COMUNICACIÓN #1

XXXI Capítulo General

Zaragoza 1-31 de julio de 2025



La Hna. Carmen destacó que el Capítulo es siempre una experiencia de universalidad, de riqueza en la diversidad, que nos permite reconocer y agradecer la vida entregada de cada Hermana en cada rincón del mundo. Con emoción, expresó su gratitud a todas por la disponibilidad, el servicio silencioso y generoso, y por la confianza en el Dios que nos sostiene día a día. Asimismo, nos recordó que este tiempo es un espacio sagrado para tejer vínculos más hondos de comunión y para dejarnos transformar por la gracia de Dios, siendo fieles a nuestra identidad y misión como Hermanas de la Caridad de Santa Ana.

Subrayó también que no estamos solas: junto a nosotras caminan espiritualmente nuestros Fundadores, la Madre Pabla, las Hermanas que nos precedieron y toda la gran Familia Carismática de Santa Ana, incluidos laicos, colaboradores, destinatarios, amigos y tantas personas que nos acompañan con su cercanía y oración.

Con gran esperanza, nos invitó a vivir este Capítulo como un tiempo para tender y entrelazar "cuerdas de esperanza", recordando que la esperanza es ese lazo invisible que Dios nos tiende y que, como Congregación, estamos llamadas a ofrecer unas a otras y a quienes encontramos en nuestra misión cotidiana: la cuerda de un lugar donde desplegar su vida y vivir con sentido, la cuerda del tacto que es el mejor lenguaje que entendemos cuando nos encontramos heridas, la cuerda de nuestra comprensión y nuestra solidaridad compasiva, la cuerda de la ternura y del cuidado mutuo de la vulnerabilidad que compartimos.

En esta jornada inicial, se nos recuerda la misión que tenemos por delante:

- La elección del Gobierno General que guiará y animará la vida y misión de la Congregación durante los próximos seis años.
- El estudio y discernimiento compartido de los documentos "Identidad y Pertenencia", "Comunión y Diversidad" y "Esperanza y Compromiso", que nos interpelan a renovar nuestra fidelidad al carisma, nuestra comunión fraterna y nuestro compromiso profético en el mundo de hoy.

HCSA

"El espíritu es la luz que guía nuestros pasos cuando la razón se apaga y el corazón duda."



COMUNICACIÓN #1

XXXI Capítulo General
Zaragoza 1-31 de julio de 2025



Por la tarde, nuevamente en la sala capitular se procedió a la elección de las Hermanas escrutadoras, moderadora y secretaria del Capítulo. Además de la aprobación de la metodología que orientará nuestros trabajos capitulares.

La Hna. Alicia Gonzalo, presentó la Memoria del sexenio, lo que nos permitió hacer una lectura reflexiva y agradecida de este tramo de camino recorrido como Familia Congregacional y así se concluyó el primer día.

Sigamos en comunión de oración para que este Capítulo sea un verdadero kairós de renovación, discernimiento y esperanza para toda la Congregación.

**Con cariño fraterno,
XXXI CAPÍTULO GENERAL
Hermanas de la Caridad de Santa Ana**



HCSA

"El espíritu es la luz que guía nuestros pasos cuando la razón se apaga y el corazón duda."